

folle auoine, ils en fecoüent les  
espics de part et d'autre dans le  
Canot, a mesure qu'ils auacent le  
grain tombe aisément s'il est meur,  
et en peu de temps ils en font leur  
prouision : Mais pour le nettoÿer  
de la paille et le dépouiller d'une  
pellicule dans laquelle il est enfer-  
mé, ils le mettent sécher a la fu-  
mée, sur vn gril de bois fous lequel  
ils entretiennent vn petit feu, pen-  
dant quelques Jours, et lorsque  
L'auoine est bien seche, ils la met-  
tent dans une Peau en forme de  
pouche, laquelle ils enfoncent dans  
vn trou fait a ce dessein en terre,  
puis ils la pillent avec les pieds,  
tant et si fortement que le grain  
s'estant separé de la paille, ils le  
vannent tres aisément, apres quoy  
ils le pillent pour le reduire en  
farine, ou mesme sans estre pillé